

Bamako, Mali, 31^{er} janvier (Infosplusgabon) - Le ministère des Maliens de l'extérieur et l'Organisation internationale pour les migrations (OIM) ont procédé au rapatriement de 162 Maliens de Libye dont 16 femmes et deux enfants mineurs non accompagnés, qui sont arrivés lundi à Bamako, a-t-on appris mercredi, de source officielle.

Selon le ministère des Maliens de l'extérieur, une centaine de ces nouveaux rapatriés, pour la plupart des jeunes, étaient regroupés dans les centres de détention de Zouhara et de Zawiza, et le reste à Tripoli.

Le 25 janvier dernier, 163 migrants dont cinq femmes et deux enfants mineurs avaient déjà été rapatriés et parmi eux 69 rescapés du naufrage survenu le 7 janvier sur les côtes libyennes. En fin décembre, 164 autres migrants avaient été rapatriés de Libye.

Le ministère des Maliens de l'extérieur et de l'intégration africaine, en partenariat avec l'OIM, continue le rapatriement des migrants maliens en détresse sur le territoire libyen.

Les deux partenaires se sont engagés à assurer l'insertion socioprofessionnelle de l'ensemble des migrants rentrés volontairement, en fonction de leur niveau technique, assurant que des dispositions étaient en cours pour d'autres rapatriements.

Des actions seront également menées pour dissuader tous les jeunes tentés par l'aventure.

Une quarantaine de Maliens avaient trouvé la mort en décembre lors du naufrage en Méditerranée de leur embarcation en partance pour l'Europe, 69 autres avaient pu être sauvés, rappelle-t-on.

FIN/INFOSPLUSGABON/AAN/SER/2018

© Copyright Infosplusgabon